

Nacaome se encuentra de fiesta, están invitados a visitar y conocer esta gran ciudad

La cabecera departamental de Valle se ubica muy cerca de la capital y de otras ciudades del centro y sur de Honduras, cuenta con muchos atractivos y una insuperable gastronomía



Nacaome se encuentra en la zona sur del país, muy cerca de las principales ciudades como Tegucigalpa, Comayagua y Choluteca.

A unos 90 kilómetros al sur de la capital de Honduras Tegucigalpa, por la carretera que se dirige a la ciudad de Choluteca y sobre la carretera Panamericana, se encuentra la bella Nacaome.

Es la cabecera del departamento de Valle, una ciudad que cuenta con todas las comodidades para la atención de los visitantes.

Una serie de hoteles de todas las categorías, restaurantes y diferentes centros de diversión tiene esta ciudad, para que los turistas se sientan como en casa.

Son muchos los atractivos con los que Nacaome conquista a sus visitantes, al igual sus aldeas diez aldeas son sitios ideales para recorrer.

Cuando llegue a esta ciudad puede disfrutar varios atractivos, uno de los más visitados son los manglares, especialmente los amantes de la naturaleza y el ecoturismo encontrarán en este municipio sitios impresionantes.

También pueden admirar el Parque Solar, que es un orgullo no solo de Nacaome, sino que, de todo el país, ya que es uno de los más grande de la

Esta cabecera departamental también cuenta aguas termales, este sitio se encuentra a escasos minutos del centro de la ciudad y cuenta con piscinas naturales de diferentes temperaturas, es un lugar ideal para disfrutar de momentos inolvidables y para quitar el estrés.

Además, no puede dejar de disfrutar de la deliciosa gastronomía marina, Nacaome se distingue por los ricos cocteles de curiles y camarón, el pescado frito y las insuperables sopas marineras.

via del Sol", Nacaome la ciudad ue es cabecera departamental ? Valle y que se encuentra muy



Muchos sitios bermosos son los que le ofrece esta ciudad, que es la cabecera departamental de Valle, un ejemplo es el Parque Central con emblemáticas edificaciones.

Sus origines

Nacaome es una ciudad rica en historia, según los datos históricos, su nombre proviene de la lengua Náhuatl 'Nakaome", que significa "Unión de dos carnes", bautizada por la unión de dos tribus; los Cholulas y Chaparrasti-

En 1535 llegan los españoles a colonizar estas tierras, se establecieron y construyeron el primer templo católico, así como la organización de su primera municipalidad.

Después de 310 años de la llegada de los españoles, Nacaome recibe el titulo de ciudad, precisamente en



Celebra en grande su festividad tradicional en h a su santo patrón San José.



Es rica en historia, en 1535 llegan los españoles y organizaron la primera municipalidad



- Un super premio de un viaje turístico de fin de semana para dos personas en el Hotel Christopher Columbus de Trujillo, Colón.



Promoción válida del 01 de marzo 2024 y finaliza el 26 de abril 2024.

"Aplican restricciones

Sorteo a realizarse el 03 de mayo de 2024, en vivo en nuestras plataformas digitales.

Deposita tu comprobante en los buzones a nivel nacional.







Nacaome viste sus mejores galas para desarrollar su tradicional fiesta en honor a su santo patrón San José.

Alegría, colorido y diversión en la **festividad tradicional de Nacaome**

Un amplio programa de actividades se desarrolla en el marco de FERINAC 2024, en honor a su Patrón San José



La nueva soberana de la Feria es la joven Diana Karina Posadas.

Actividades de entretenimiento, competencias, desfiles de carrozas e hípico, fiestas bailables y carnaval, son parte del programa festivo que ha preparado el Comité FERINAC 2024, para celebrar esta tradicional feria.

Asimismo, la iglesia católica realiza actividades litúrgicas en honor al Patrón de la ciudad de Nacaome, San José.

El recorrido de la imagen de San José o novenario inicio en la comunidad de El Tamarindo y continúa en otros barrios y colonias de la ciudad.

Para el 19 de marzo es el día consagrado a San José, se llevará a cabo en el templo católico la solemne Eucaristía, muy temprano en la mañana se desarrollará una sonora alborada con cohetes y música.

Representantes de la belleza de la ciudad

El festejo tradicional que prepara FERINAC 2024, arrancó con la presentación de las candidatas a reinas, para la Feria Patronal y del Carnaval.

Este año fueron seis las guapas jóvenes que participaron en esta elección; del barrio el Cliflón, Rosely Jhacin García Oseguera; barrio La Llave, Escarleth Nicolle Castillo; colonía María Antonía, Karla Nicol Laínez Benavides; del barrio El Jardín las jóvenes Alison Jasleny Álvarez Pérez y Diana Karina Posadas Castro y del barrio Monte Nuevo, Angie Dariela Velásquez Ventura.

El pasado 24 de febrero se realizó el evento de elección e imposición de la banda de las dos representantes de la belleza de Nacaome y el cortejo.

Este acto se hizo en forma democrática donde la población de Nacaome llegaba al evento a votar por su candidata favorita.

En las reñidas votaciones resultó como la favorita para imponerle la corona de Reina de FERINAC 2024, la señorita Diana Karina Posadas, representante del barrio El Jardin.

También se realizó la votación para la Reina del Carnaval 2024 y fue la representante del barrio El Jardin, Alison Jasleny Álvarez Pérez.

El acto de elección se cerró con la fiesta bailable amenizada por el grupo nativo de Nacaome, Tribu Lenca.

Mientras que la coronación de la nueva reina del Carnaval se realizará el próximo 23 de marzo, en el marco del gran Carnaval, que contará con la participación de los mejores grupos musicales del país.

Durante los días de la feria se han desarrollado desfile de carrozas, juegos mecánicos, concursos y juegos tradicionales, así como expo-venta de productos y comidas tradicionales.

En los diferentes varios de la ciudad se realizan los tradicionales carnavalitos, como en los barrios San José, Rotaria y El Calvario.



El Carnaval de Nacaome 2024 es embellecido con li joven Alison Jasieny Álvarez Pérez.







¡Saludos y Felicitaciones a Nacaome! por su feria patronal







OFRECEMOS

- -PRODUCTOS VETERINARIOS DE CALIDAD
- -PRODUCTOS PARA PRODUCCION DE CAMARON
- -PRODUCTOS PARA USO AGRICOLA
- -ALIMENTOS CONCENTRADOS PARA TUS ANIMALES
- -SALA DE BELLEZA CANINA

LE BRINDAMOS ASESORIA CON:

- -ING AGRÓNOMO
- -ING ACUÍCOLA
- -MÉDICO VETERINARIO ZOOTÉCNISTA



SAN LORENZO VALLE Bo. SAN ANTONIO FRENTE A PLAZA SAN LORENZO,

CONTACTENOS 📞 🧐



Nacaome: 9877-5983 San Lorenzo: 9672-3156 2781-2503





Driven by Innovat



ELICITAMOS AL PUEBLO DE NACAOME

En la Celebración de su Feria Patronal

Mi agradecimiento a todos los habitantes de Nacaome que confían en nuestro trabajo y por el apoyo recibido de la ciudadania de diferentes partidos políticos. Conmigo tienen un hijo más de esta ciudad, que trabaja permanentemente, por el bienestar de ustedes y de todo el departamento de Valle y Honduras.

Tommy Zambrano Molina

Jefe de Bancada del Partido Nacional de Honduras en el Congreso Nacional y Primer Diputado por Valle del Partido Nacional de Honduras.



¡Saludos a nuestra querida NACAOME

POR SU FERIA PATRONAL

Estamos emocionados de ser parte de esta celebración tan especial. ¡Es un honor para nosotros estar aquí y compartir nuestra pasión por la moda con ustedes!

